



100

*Misión Permanente
de Costa Rica
Ginebra*

**XXV sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal
Diálogo Interactivo con Tailandia
Intervención de la Delegación de Costa Rica
11 de mayo de 2016**

La delegación de Costa Rica da la bienvenida a la delegación de Tailandia y agradece por la presentación de su informe nacional.

Destacamos con satisfacción su cooperación con el sistema universal de derechos humanos, de lo que da cuenta la presentación al día de todos los informes de los convenios de los que son parte, así como la formulación de la invitación abierta para la visita de los procedimientos especiales y el retiro de varias reservas o declaraciones interpretativas después del primer ciclo del EPU.

Como firme creyente en la democracia, a Costa Rica le preocupa que un gobierno electo sea depuesto por fuerzas militares. Hacemos votos para que en 2017 se lleven a cabo elecciones libres, inclusivas y participativas. Nos preocupa también el juzgamiento de civiles en cortes militares, así como la aplicación indefinida de leyes propias de estados de excepción.

Recomendamos:

- 1) Adoptar medidas para aplicar el principio jurídico del juez natural, de forma que las personas civiles puedan ser juzgadas en tribunales ordinarios.
- 2) Tomar medidas asegurar los derechos de asociación pacífica, libertad de expresión y libertad de reunión, especialmente en el contexto de las protestas pacíficas.
- 3) Ratificar el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional.